

ДИЗАЙН-ПРОЕКТ ОТЕЛЯ В ГОРНОМ ПАРКЕ РУСКЕАЛА В КАРЕЛИИ

СПбГУ, ООП «Дизайн среды» Бакалаврская работа:
Иванова Мария

Руководитель:
Преподаватель ООП «Дизайн среды» СПбГУ
Андрей Александрович Парфенов

Мой проект направлен на создание дизайн-проекта отеля в горном парке «Рускеала» в Карелии.

Основная цель - строительство жилого массива на территории горного парка.

Уникальная природа привлекает гостей, желающих насладиться уединением. Особенно это актуально для людей, уставших от шума больших городов. Горный парк Рускеала предлагает возможность не только насладиться красотой природы, но и познакомиться с её памятниками. Мраморные карьеры, издавна служившие местом добычи мрамора, превратились в парк с надземными и подземными тропами. Отсутствие жилья не позволяет

DESIGN PROJECT OF A HOTEL IN THE RUSKEALA KARELIA

SPbSU
Ivanova Maria
Supervisor:
lecturer of the specialized program "Environmental Design"
Andrey Alexandrovich Parfenov

My project is aimed at creating a design project for a hotel in the Ruskeala Mountain Park in Karelia.

The main goal is the construction of a residential area on the territory of the mountain park.

The unique nature attracts guests who want to enjoy privacy. This is especially true for people who are tired of the noise of big cities. Ruskeala Mountain Park offers an opportunity not only to enjoy the beauty of nature, but also to get acquainted with its monuments. Marble quarries, which have long served as a marble mining site, have turned into a park with aboveground and underground trails. The lack of accommodation does not allow visitors to stay here for a long period of time. The construction of a hotel can improve the conditions for visiting the park and make it

посетителям оставаться здесь на длительный период времени. Строительство гостиницы может улучшить условия посещения парка и сделать его более комфортным. Для удовлетворения всех потребностей гостей в отеле есть большая общественная зона, включающая тренажерный зал, спа-центр, ресторан, детскую игровую площадку и зал для конференций.

При создании дизайн-проекта гостиницы в горном парке Рускеала необходимо учитывать окружающую среду и интегрировать здание в ландшафт таким образом, чтобы не нарушать природную красоту местности. Поэтому дизайн здания отеля вдохновлен мраморными карьерами и их геометрическими формами, и ступенчатыми очертаниями. В качестве основного материала выбрали белый камень, соответствующий местным каменоломням.

Отель предлагает комфортабельные номера различных категорий от стандарта до люкса, отвечающие различным потребностям гостей. Также важно предусмотреть мероприятия на свежем воздухе, такие как катание на велосипедах, каяках и пешеходные маршруты, чтобы гости могли в полной мере насладиться окрестностями.

more comfortable. To meet all the needs of the guests, the hotel has a large public area including a gym, a spa, a restaurant, a children's playground and a conference room.

When creating a design project for a hotel in the Ruskeala Mountain Park, it is necessary to take into account the environment and integrate the building into the landscape in such a way as not to disturb the natural beauty of the area. Therefore, the design of the hotel building is inspired by marble quarries and their geometric shapes and stepped outlines. White stone was chosen as the main material, corresponding to local quarries.

The hotel offers comfortable rooms of various categories from standard to suite, meeting the different needs of guests. It is also important to provide outdoor activities such as cycling, kayaking and hiking trails so that guests can fully enjoy the surroundings.

Строительство гостиницы в горном парке "Рускеала" не только обеспечит комфортное размещение, но и будет способствовать развитию туризма в регионе, что может принести дополнительную экономическую выгоду. Развитие местной туристической инфраструктуры помогает сохранению природного наследия и развитию экотуризма в этом уникальном регионе.

Ключевые слова: гостиница, отель, мраморные карьеры, горный парк, жилая зона, Рускеала, Карелия, отдых.

Проект содержит: пояснительную записку; иллюстративное приложение; проектную часть на трех выставочных планшетах формата 1400*1000, включающую в себя схемы, чертежи, 3-D визуализации, компьютерную презентацию и видеоблет проекта.

Использованное программное обеспечение при подготовке к ВКР.
Проектная часть работы выполнена в связке 3D-модели, созданной в «SketchUp» и «Enscape», чертежи сделаны в «AutoCAD», презентационные планшеты собраны в «Adobe Photoshop», «Adobe Illustrator», верстка пояснительная записка создана в «Microsoft Word».

The construction of a hotel in the Ruskeala Mountain Park will not only provide comfortable accommodation, but will also contribute to the development of tourism in the region, which can bring additional economic benefits. The development of the local tourism infrastructure helps to preserve the natural heritage and develop ecotourism in this unique region.

Keywords: hotel, hotel, marble quarries, mountain park, residential area, Ruskeala, Karelia, recreation.

The project contains: an explanatory note; an illustrative appendix; a design part on three 1400*1000 exhibition tablets, including diagrams, drawings, 3-D visualizations, a computer presentation and a video booklet of the project.

The software used in preparation for the WRC.
The design part of the work was done in conjunction with a 3D model created in SketchUp and Enscape, drawings were made in AutoCAD, presentation tablets were assembled in Adobe Photoshop, Adobe Illustrator, the layout of the explanatory note was created in Microsoft Word.

